

Le moment le plus heureux et intense est la naissance de mon premier fils. J'ai été remplie d'un amour éternel, inquantifiable. C'était la plus belle chose au monde, si petite, si dépendante de moi, si fragile, et pourtant si forte, une promesse d'avenir, une continuité de moi-même, de la vie et de tous mes ancêtres, un avenir à construire et à accompagner. J'ai accouché à 1h du matin et j'ai passé le reste de la nuit jusqu'au petit jour, à la regarder dans son berceau, en train de dormir à côté de moi, je ne pouvais pas fermer les yeux, c'était la plus belle chose du monde et je ne voulais pas en perdre une seconde.